

<b>Medio</b>	La Tercera
<b>Fecha</b>	4-4-2013
<b>Mención</b>	Encuesta revela críticas de actores al sistema educacional. Estudio fue realizado por la UAH.

## Encuesta revela críticas de actores al sistema educacional

► Según una medición de la U. Alberto Hurtado, los estudiantes estiman que sistema es injusto.

### *J. Herrera*

Una nueva medición de percepción sobre educación realizó la U. Alberto Hurtado, entrevistando a más de nueve mil estudiantes, apoderados, profesores y directores de colegios.

Según la encuesta, los distintos actores de la educación son críticos en diversos aspectos, pero con mayor fuerza lo son en educación superior. Por ejemplo, 45% de los jóvenes está de acuerdo o muy de acuerdo con que el sistema de educación superior es injusto, pues los estudiantes de bajos ingresos sólo pueden ingresar a universidades de baja calidad. Ese

porcentaje, en el caso de los apoderados, llega al 56%.

Además, 43,6% de los alumnos de cuarto medio cree que los aranceles de los planteles superiores son "muy injustos". Mientras, 30,3% cree que la Prueba de Selección Universitaria es "muy injusta" como mecanismo de ingreso a los estudios superiores.

En cuanto al financiamiento de los planes de estudios, el 46,3% de los apoderados cree que estos deben ser gratuitos,

Juan Eduardo García Huidobro, académico de la U. Alberto Hurtado, señaló que "tenemos una sociedad que mira la educación que tiene de manera muy crítica, que por lo demás, si uno se pone realista, contrasta con los grandes avances de la sociedad chilena en los últimos 20 años". ●

